



## 1学期が無事終了!! 明日からワクワク夏休みです!!

4月10日に23名もの1年生を迎えてスタートを切った1学期でした。おかげさまで、76名の全校児童に大きな事故や病気もなく1学期を終えることができ大変喜んでます。これも、保護者の皆様や地域の方々のご協力やご支援のおかげだと感謝しております。

さて、振り返ってみるといろいろな行事や体験活動に子どもたちの「笑顔」が見られた1学期でした。校内音楽会、たんぼの子、お茶摘み体験、縦割り活動、幼稚園との交流など、いろいろな機会に子どもたちは一生懸命に取り組み、その力を十分に発揮してくれました。特に音楽会では、それぞれの学年が工夫を凝らし、音楽の学習の成果を披露してくれました。中でも、上学年



(4.5.6年生)の子どもたちは、今年も夏のNHK学校音楽コンクールへの出場に向けて、どの学年

**Nコン課題曲「いまだよ」** よりも頑張って練習を積み重ねてきました。当日は「さすがに上学年!!」と感心させられる本格的な合唱を聞かせてくれました。また、子どもたち自身が「私たち西大路小学校の合唱は素晴らしい」

と自信を持っていることも、これまでの先輩たちの遺産が受け継がれている現れだと感じています。以下は、音楽会にご来校いただいた方の感想です。(一部抜粋)

○上学年の発表には毎年感動させられます。町内音楽会も拝見させていただきましたが、ハーモニイの美しさにはただただ感嘆を覚えるばかりでした。難しい課題曲ですが、Nコンに期待しています。

○1年生が学校になじんだ様子や進行を務めた上級生(スマイル委員)の成長ぶりなどが見られて良かった。どの学年も「音」を大切に、特に上学年の美しく表情豊かな発表に心打たれました。楽しい半日でした。

また、たんぼの子や茶摘み体験、毛筆指導などでは今学期も地域の方々に大変お世話になりました。テレビ番組「学び舎の歌声」のインタビューの中でもスマイル委員が「西大路小学校は地域の人との交流が盛んな学校です。学習フェスタなどでも多くの方々が学校にきてくださいます。」と喜んでいました。2学期も、運動会、学習参観、学習フェスタ、マラソン大会などの機会に、より多くの方々のご来校をお待ちしております。

明日からはワクワク夏休みです。9月1日には子どもたちの元気な笑顔に出会えることを楽しみにしています。(校長 深井 実)

### 充実した夏休みに向けて ~3つのポイント~

38日間の長い夏休みを少しでも充実したものにするために、親子で次の3つのことについて話し合ってみてはいかがでしょうか。子どもだけでは無理なこともあります。お父さん、お母さんのちょっとした声かけや気配りで子どもの頑張りスイッチが入ります。規則正しく、楽しい夏休みが過ごせるようご協力をお願いいたします。

#### 1. つくりあげよう

毎日の基本的な生活のリズムをつくろう!!

「早寝、早起き、朝ごはん」 ラジオ体操への参加 テレビやゲームの時間の約束

#### 2. がんばろう

宿題やチャレンジノートを頑張ろう!! (家庭学習の習慣を身につけよう!!)

学習時間の目安=学年×10分+10分

例えば 6年生=6×10分+10分=70分

※毎日、決まった時間に決まった場所で頑張ろう!!

#### 3. まもろう

「自分の安全は自分で守る」の意識を持とう!!

遊びに行く時の約束を守ろう

「だれと」「どこへ」「何をしに」「いつ帰る」

